

## Sinergitas TNI-Polri Untuk Dekat Dengan Masyarakat Hadir Melalui Baksos

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.CO.ID](http://INDRAMAYU.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 26, 2023 - 22:51



*Sinergitas TNI-Polri Untuk Dekat Dengan Masyarakat Hadir Melalui Baksos*

Jawa Barat. Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., bersama dengan Panglima TNI Laksamana Yudo Margono hadir dalam kegiatan bakti kesehatan dan sosial alumni Akabri 1989 (Altar 89) dalam rangka 34 tahun pengabdian di Tasikmalaya, Jawa Barat.

"Jadi, dari tadi pagi saya bersama Pak Panglima mengikuti seluruh rangkaian kegiatan bakti kesehatan dan bakti sosial oleh Altar 89 yang dilaksanakan hampir di semua wilayah," jelas Jenderal Sigit dalam kegiatan tersebut, Sabtu (26/8/23).

Jenderal Sigit mengungkapkan, kegiatan ini merupakan wujud nyata dari terbentuknya sinergisitas dan soliditas TNI-Polri untuk negara, bangsa, dan masyarakat.

"Terima kasih atas kegiatan yang telah dilaksanakan, ini bukti soliditas dan sinergisitas TNI-Polri untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat wujudkan Indonesia maju," ungkap Jenderal Sigit.

Menurut Kapolri, seluruh jajaran TNI-Polri harus terus melakukan dan melanjutkan kegiatan positif yang menyentuh langsung lapisan masyarakat. Sebab, TNI dan Polri harus selalu hadir ditengah-tengah masyarakat, terutama yang membutuhkan. Oleh karenanya, Kapolri berharap agar kegiatan ini terus dilakukan.

"Tentunya kegiatan hari ini kita berikan apresiasi yang luar biasa. Mohon bisa diteruskan dan diikuti oleh seluruh jajaran dari TNI-Polri yang ada. Sehingga TNI-Polri selalu hadir untuk masyarakat," ujar Kapolri.

Di sisi lain, alutsista TNI dan Polri mendapat perhatian dari masyarakat, terutama anak-anak. Pameran ini diharapkan bisa menjadikan tambahan pengetahuan bagi mereka agar memahami tugas TNI-Polri.

"Dan saya kira tadi berbagai macam Alutsista menjadi salah satu yang favorit untuk anak-anak kecil khususnya yang mau khitanan. Jadi sambil juga mengenal tentang tugas TNI-Polri. Sehingga ke depan anak-anak kita juga bisa menjadi, prajurit TNI, prajurit Polri yang bisa menjaga masyarakat, bangsa dan negara," ungkap Jenderal Sigit.

Sementara itu, Panglima TNI mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan Altar 89. Menurutnya, ini merupakan kegiatan positif yang dapat ditiru oleh seluruh angkatan di TNI dan Polri.

"Menjadi contoh pada angkatan-angkatan berikutnya. Kegiatan bagus dicontoh karena memberikan dampak positif bagi masyarakat dan tentunya baksos dan kesehatan sangat bermanfaat ke masyarakat," jelas Panglima TNI dalam kesempatan yang sama.

Panglima TNI meyakini bahwa kegiatan seperti sangat bermanfaat bagi masyarakat luas. Oleh karenanya, ia menekankan agar TNI-Polri harus terus bersinergi untuk kesejahteraan warga demi wujudkan Indonesia maju.

"Saya apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya ke Altar 89 baik TNI-Polri yang sinergi untuk kesejahteraan masyarakat untuk Indonesia maju," ujar Panglima TNI.